



Propuesta del INE pone en duda certeza y calidad de elección judicial, asegura Moreira

CIUDAD DE MÉXICO (CLAUDIA ECHEVERRY).- La propuesta de boletas que presentó el INE para los comicios judiciales generó reacciones en representantes de la oposición. En el PRI consideraron que la boleta y la mecánica que se pretende aplicar no cumple con lo establecido en la Constitución, además de poner en duda la certeza, calidad y cobertura del proceso. El coordinador priista en la **Cámara de Diputados, Rubén Moreira**, afirmó, “nos dijeron que íbamos a seleccionar a nuestros juzgadores, pues resulta que en la propuesta que hace el INE, para disminuir el número de boletas, es de que tú solamente elijas una parte de los mismos”. Por su parte, el diputado del PAN, **Federico Döring** aseveró que no se va a votar por nombres sino con números, con lo que será más fácil para quienes extorsionan con los programas sociales.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!18886?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!18886&authkey=!AO8XcHSBcmGNQLc&ithint=video&e=9gckxU>